
 
CONCEJO MUNICIPAL DE BAGACES 

 
 
Acta de Sesión Ordinaria Nº SESENTA Y CUATRO celebrada a las 05:30  
horas del día 02 de Noviembre, 2021, por el Concejo Municipal, en el salón de 
sesiones de la Municipalidad de  Bagaces.   
 
Levanta  el acta: Marianela Arias León               Secretaria del Consejo 
Municipal 
 

Acuerdos Tomados 
 

EL Concejo Municipal de Bagaces acuerda solicitar a la Administración un plan 

respecto a las situaciones que enfrenta los ciudadanos del Cantón,  en condición de 

calle, en condición de extrema pobreza, emprendimientos cantonales y cobros de tasas e 

impuestos,  referentes a que si se está trabajando una reglamentación o  alguna 

propuesta. 

Se requiere remitir dicho plan a la mayor brevedad posible,  siendo este  un punto de 

sumo interés para este Concejo Municipal.  ACUERDO UNANIME 

DEFINITIVAMENTE APROBADO. 

 
El Concejo Municipal de Bagaces acuerda solicitar a la Administración que por medio 

del Gestor Jurídico aclare a este Concejo Municipal la diferencia entre un reglamento 

interno y un reglamento que no lo es, referido a cuales requieren publicaciones Gaceta 

para poder ser vinculantes y cuáles no, según el artículo N°43 del Código Municipal. 

ACUERDO UNANIME DEFINITIVAMENTE APROBADO. 

 
El Concejo Municipal de Bagaces acuerda: 

1) Dar por recibido el consecutivo SEC-CON-2021#1534,  Oficio MB-ALC-993-2021, 

de la  Alcaldía Municipal, en donde  responde acuerdo N°12-62-2021 sobre el cartel 

del Proyecto  de las Letras de los Distritos del Cantón. 

2) Remitir el consecutivo SEC-CON-2021#1534 a los Síndicos del Concejo Municipal 

de Bagaces para su análisis. ACUERDO UNANIME DEFINITIVAMENTE 

APROBADO. 

 
 

 



 

 

 

El Concejo Municipal de Bagaces acuerda: 

1. Se entrega el kit con los stikers, del Museo Histórico Abierto y Digital (MHADI))  

al Ejecutivo para que este defina los lugares donde se colocaran, para que las 

personas a través de sus teléfonos inteligentes  y el código QR puedan acceder a la 

información. 

2. Solicitar al Ejecutivo se publique en la página de la Municipalidad (Facebook) la 

información de este proyecto “Museo Histórico Abierto y Digital (MHADI)” 

promovido por la UNED, para que se dé a conocer a la población, el uso, el fin que 

persigue el mismo. (se adjunta consecutivo SEC-CON-2021#1482, Oficio R.1170-

2021, de la UNED). ACUERDO UNANIME DEFINITIVAMENTE 

APROBADO. 

 
El Concejo Municipal de Bagaces acuerda: 

3. Dar por recibido el Consecutivo SEC-CON-2021#1517, de parte del Señor Olger 

Hurtado de la Sucursal de Bagaces del  A y A, en donde  envía correo con la 

segunda respuesta del acuerdo N° 11-63-2021,  informe mensual de la calidad del 

agua. Adjunta los meses de mayo, junio, julio y agosto. 

4. Solicitar al Ejecutivo respecto a este consecutivo SEC-CON-2021#1517, subir la 

información del último análisis de agua (el resultado de agosto) a la página de la 

Municipalidad. 

ACUERDO UNANIME DEFINITIVAMENTE APROBADO. 

 
El Concejo Municipal de Bagaces acuerda solicitar a la Caja Costarricense del Seguro 

Social  los datos de los Bagaceños que son  atendidos en los Servicios de Emergencia 

del Hospital Enrique Baltodano Briceño y del Centro de Atención Integral de Salud  

(CAIS) de Cañas,  para los 3 turnos de consulta, a partir del año 2020 hasta la fecha, así 

mismo este Concejo Municipal  requiere  se le esté remitiendo este dato mensualmente,  

a partir de la fecha de este acuerdo para su conocimiento con el fin de conocer la 

demanda de urgencia que hay en el cantón. ACUERDO UNANIME 

DEFINITIVAMENTE APROBADO. 

 
 



 

El Concejo Municipal de Bagaces acuerda convocar a una sesión extraordinaria al 

encargado de Área de Gerencia Infraestructura y Tecnologías de la CCSS y al Director 

Región Chorotega del AyA, para tratar el tema de la Construcción de la nueva Sede del  

Área de Salud de Bagaces. 

Se designa  a la Secretaria del Concejo Municipal a fijar la fecha de la audiencia para 

esta sesión.  

ACUERDO UNANIME DEFINITIVAMENTE APROBADO. 

 
El Concejo Municipal de Bagaces acuerda solicitar al Ejecutivo apersonarse  a las 

oficinas de la CCSS y del AyA a consultar, ¿qué hace falta? o ¿cuáles son las trabas que 

hay?, en cuanto a la  construcción de la Nueva Área de Salud de Bagaces. 

Se solicita presentar a la mayor brevedad un informe a este Concejo sobre esta visita y 

de los resultados de dicha gestión. 

ACUERDO UNANIME DEFINITIVAMENTE APROBADO. 

 


